
INTERROGAZIONE PRESENTATA IN FORMA VERBALE DEL CONSIGLIERE MEONI  NEL 
CONSIGLIO  COMUNALE  DEL  30.11.2017,  RIGUARDANTE  LO  SPOSTAMENTO  DEL 
CANILE 

Il Consigliere MEONI  verbalmente presenta una seconda interrogazione, riguardante  il  canile, 
partendo dalle notizie apparse oggi sulla stampa locale. Meoni pone  in evidenza  che fino ad oggi 
abbiamo avuto un canile che funziona, un modello rispetto agli altri comuni, mentre abbiamo avuto 
un  problema  sul  canile  sanitario,  che  verra'  sicuramente  trasferito  altrove.  Ricorda  che 
l'Associazione  che  attualmente  gestisce  il  canile  aveva  acquisito  un  terreno  per  realizzare  un 
progetto di miglioramento, che a questo punto verrebbe meno. Chiede quindi quali azioni verranno 
poste in essere o sono state gia' state poste in essere relativamente al problema dello spostamento 
del canile sanitario, quale impegno c'e' di fronte a questo,  vuole capire e dichiara che se c'e' da fare 
un documento unitario con tutti i gruppi e' disponibile.


